



À l'école, j'y vais autrement !

Challenge des mobilités durables en Grand Est

Du 1^{er} au 31 mai 2025

Inscriptions sur defi-jyvais.fr



Soutenu par



À l'école, j'y vais autrement !

La Communauté de Communes des Portes de Rosheim propose à l'ensemble des écoles primaires du territoire de participer au défi « A l'école, j'y vais autrement ! » qui se déroulera du 1^{er} au 31 mai 2025.



© Christophe HAMM

L'objectif ? **Initier de nouveaux comportements vis-à-vis des déplacements, en favorisant les mobilités durables.** L'enjeu étant notamment de diminuer notre empreinte carbone lors de nos déplacements, **en évitant l'usage de la voiture** et ainsi améliorer la qualité de l'air.

Ton école a décidé de participer au défi ! L'idée est donc, durant ces trois semaines, de venir à l'école, le plus souvent possible, **à vélo, à pied ou à trottinette.** En plus d'être écologiques, ces moyens de transport sont également bons pour la santé, rapides et économiques.

Les grands rendez-vous du défi

- **En avril** : je vérifie l'état de mon vélo et repère le trajet avec mes parents.
- **Vendredi 2 mai** : début du défi ! Pense à ton casque, si tu viens à vélo ou à trottinette !
- **Mardi 27 mai** : dernier jour pour faire monter le score de ta classe et de ton école !
- **Courant juin** : tu découvriras les résultats !

Participe et fais gagner ta classe et ton école !

Chaque fois que tu viendras à l'école à **vélo, à trottinette ou à pied** durant les 4 semaines du défi, tu feras gagner des points à ta classe et à ton école. **Les classes les mieux classées de la communauté de communes recevront un prix !**

En plus, ton école participe également à un concours régional solidaire, alors à toi de jouer !



Plus d'informations sur www.cc-portesderosheim.fr